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COMUNICATO STAMPA

DEFINITE LE GRADUATORIE PER L’INTEGRAZIONE DEGLI ORGANICI,
IN SERIE C RIAMMESSO IL MANTOVA

Preso atto delle relazioni della Covisoc e della Commissione Criteri Infrastrutturali è
stata definita la graduatoria delle aventi diritto per l’eventuale completamento degli
organici di Serie B e di Serie C. Mantova riammesso al posto del Pordenone in Lega Pro.
Approvato all’unanimità il Bilancio Consuntivo 2022, Gravina: “Siamo una realtà solida”.
Integrato l’organico della Serie B femminile con il Tavagnacco

Roma, 24 luglio 2023 – Il presidente Gabriele Gravina ha aperto i lavori alle ore 11.30 con i
consiglieri: Casini e Marotta per la Lega di A; Balata per la Lega B; Marani e Marino per la Lega
Pro; Abete, Acciardi, Franchi, Frascà, Ortolano e Zanon per la Lega Nazionale Dilettanti; Calcagno,
Biondini e Bernardi per gli atleti; Beretta e Giatras per i tecnici; Pacifici per l’Aia; il presidente
del Settore Giovanile e Scolastico Tisci; il presidente del Settore Tecnico Albertini; il segretario
generale Brunelli; il presidente della Divisione Calcio a 5 Bergamini. I consiglieri Biondini, Marino,
Acciardi e Franchi si sono collegati in video conferenza.

In apertura di Consiglio, il presidente Gravina si è congratulato con le Azzurre per l’importante
vittoria per 1-0 all’esordio contro l’Argentina nella FIFA Women’s World Cup in Nuova Zelanda.
Poi ha annunciato l’avvenuta pubblicazione della Strategia di Sostenibilità FIGC 2030, un
documento elaborato con l’obiettivo di accelerare l’azione collettiva per il rispetto dei diritti
umani e ambientali nel calcio italiano. Per rispondere a queste sfide, la FIGC ha sviluppato un
approccio condiviso alla sostenibilita ̀ che ne rafforza l’eredita ̀ sociale, definisce nuovi impegni di
tutela ambientale e si fonda su un processo strutturato. Ispirata dalle 11 policy delle linee guida
UEFA, la nuova strategia "Uniti per la sostenibilita ̀" stabilisce le ambizioni per un calcio italiano
sostenibile entro il 2030 attraverso oltre 60 obiettivi concreti e misurabili nel breve, medio e lungo
termine e il coinvolgimento di tutti gli attori del calcio italiano.

Sul tema della riforma del lavoro sportivo, il presidente Gravina, come già annunciato il giorno
della riunione del Consiglio Federale in cui sono state modificate le Noif, ha sottolineato la volontà
di aggiornare nella riunione del prossimo 4 agosto l’impianto delle nuove norme per affrontare
alcune criticità emerse dopo le prime settimane di applicazione. L’obiettivo è creare un nuovo
equilibrio del sistema a seguito dell’entrata in vigore del decreto legislativo n. 36/2021 che ha
determinato l’abolizione quasi totale del vincolo sportivo e la conseguente rivisitazione (interna
alla Federazione) del meccanismo dei premi di formazione tecnica. Gravina ha ribadito la massima
attenzione verso il mondo dei Dilettanti e ha invitato tutte le componenti a riunirsi in maniera
permanente per rivisitare al meglio l’impianto normativo (in particolare, la previsione dei premi
di formazione tecnica anche per il tesseramento biennale da giovane di serie e la definizione di
accordi collettivi in ambito dilettantistico che siano semplici, flessibili e assolutamente rispettosi
delle peculiarità dei diversi livelli della LND), a garanzia dell’impegno e dello sforzo che le società
dilettantistiche profondono, in particolare per il calcio giovanile.
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Approvazione Bilancio Consuntivo 2022

Il Consiglio Federale ha approvato all’unanimità il Bilancio consuntivo 2022, illustrato nel dettaglio
dal Segretario Generale Marco Brunelli, che presenta un risultato positivo di esercizio pari a 2,5
milioni di euro. L’operato della Federazione si è contraddistinto per l’impegno profuso nelle
attività di valorizzazione e sviluppo delle potenzialità federali in campo sportivo, commerciale,
istituzionale e sociale, nonché per il perseguimento degli obiettivi di buona gestione, con il fine
ultimo di assicurare un elevato livello di servizi strettamente connessi ai propri scopi istituzionali
legati all’attività del giuoco del calcio e agli aspetti sociali ad essa connessi, garantendo i migliori
risultati sportivi, organizzativi ed economici. Il valore della Produzione si attesta a 191,1 milioni
di euro, i Costi di Produzione sono pari a 188 milioni di euro con Costi per l’Attività Sportiva pari
a 125 milioni di euro e Costi di funzionamento pari a 43,4 milioni di euro, determinando il valore
del Margine Operativo Lordo (MOL) in 22,7 milioni di euro. Il Risultato Ante Imposte è pari a 3,6
milioni di euro.

Domande di integrazione dell’organico dei Campionati di Serie B e di Serie C 2023/24

Per quanto riguarda la Serie B, preso atto delle relazioni della Covisoc e della Commissione Criteri
Infrastrutturali, è stata definita la graduatoria delle società che hanno fatto domanda di
riammissione e ripescaggio secondo il seguente ordine: Brescia e Perugia.
Per quanto riguarda la Serie C, tenuto conto della rinuncia del Pordenone, il Consiglio ha deciso
di riammettere il Mantova, quale squadra migliore classificata nella regular season nei tri gironi
di Lega Pro. In seguito, preso atto delle relazioni della Covisoc e della Commissione Criteri
Infrastrutturali, è stata definita la graduatoria per l’eventuale integrazione dell’organico secondo
il seguente ordine: Atalanta (seconda squadra), Casertana e Piacenza.
Il Consiglio ha deciso di non procedere, al momento, all’integrazione degli organici.

Domande di integrazione dell’organico del Campionato di Serie B femminile 2023/24

A seguito della carenza di organico, ricevute le domande di Tavagnacco, Freedom FC e Meran
Women e tenuto conto dei criteri di integrazione, il Consiglio ha deciso di procedere con
l’ammissione in Serie B del Comunale Tavagnacco.

Modifiche regolamentari

Il Consiglio ha provveduto a modificare l’art.40, comma 1 bis delle NOIF e l’art.46, commi 1 e 2
del Regolamento AIA per consentire fino al compimento del diciannovesimo anno di età il doppio
tesseramento per gli arbitri che siano tesserati con società dilettantistiche o di Settore Giovanile
e Scolastico.

Su richiesta della Lega Serie A, il Consiglio ha deciso di modificare il format del campionato
Primavera 1 dalla stagione 24/25, prevedendo l’incremento dell’organico da 18 a 20 squadre.

Su richiesta della Lega di Serie A, il Consiglio Federale, in virtù degli accordi di cooperazione
commerciale tra l’UE e la Gran Bretagna, ha deliberato di richiedere al CONI l’equiparazione dei
calciatori provenienti dal Regno Unito a quelli comunitari, esentandoli quindi dalle quote di
ingresso.


